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CCCLXV. 

TORNATA DI LUNEDI 13 GIUGNO 1904 

P R E S I D E N Z A D E L V I C E - P R E S I D E N T E M A R C O R A . 

I N D I C E . 
D i s e g n o di l e g g e (Presentazione): 

M o d i f i c a z i o n e ad a l c u n i s e r v i z i e s e r c i t a t i d a l l a 
N a v i g a z i o n e g e n e r a l e i t a l i a n a (STELLUTI-
SCALA) P a g . 13751 

I n t e r p e l l a n z e : 

L u n g h e z z a de i p r o c e d i m e n t i p e n a l i : 

LUCCHINI LUIOI 13752-63 

RONCHETTI (ministro) 13761-63 

A r c h i v i di S t a t o : 

Di SANT'ONOFRIO (sottosegretario di Stato). 13770 
MALVEZZI 13765-72 

MERCI 13764-71 

P e s c a con la l e n z a nel l a g o di C o m o : 

GAVAZZI '. . . 13772-79 
MA VA (MINISTRO) 13775 

I N T E R R O G A Z I O N I : 

ACQUISTO DI CARNI CONSERVATE PER LA MA-
RINA : 

ALBICINI 13746 
AUBRY {SOTTOSEGRETARIO DI STATO) . . . . . 13745 

RIPRODUZIONI FOTOGRAFICHE DEI MONUMENTI 
DELLO STATO: 

PINCHI A (SOTTOSEGRETARIO DI STATO) . . 13746-48 
TORRIGIANI . . . 13746 

DIVIETO DI UN MANIFESTO PER UN COMIZIO IN ASTI: 

DI SANT'ONOFRIO (SOTTOSEGRETARIO DI STATO) 13748-49 
VIGNA 13748 

PROVVEDIMENTI PER IL COMUNE DI DIANO MA-
RINA : 

DI SANT'ONOFRIO (SOTTOSEGRETARIO DI STATO) 13750-51 
VIGNA 13750 

M O Z I O N E {LETTURA)-. 
PESCA DELL'OLONE CON LA LENZA NEL LAGO DI COMO 

(GAVAZZI) . 13780 
R A W (MINISTRO) 13780 

R i n v i o d ' i n t e r r o g a z i o n e : 

Di SANT'ONOFRIO {sottosegretario di Stato) . 13751 

La seduta comincia alle 14. 

RICCIO VINCENZO, segretario, legge il pro-
cesso verbale della seduta precedente. 

(È approvato). a 01 

Congedi. 
PRESIDENTE. Hanno chiesto congedo, per 

motivi di famiglia, gli onorevoli: Celesia, di giorni 
10; Licata, di 20; Di Scalea, di 10. Per motivi 
di salute, gli onorevoli : Cimati, di giorni 15 e 
Molmenti, di 15. 

(Sono conceduti). 
Interrogazioni. 

PRESIDENTE. L'ordine del giorno reca le 
interrogazioni. 

La prima interrogazione è quella dell'ono-
revole Albicini al ministro della marineria « per-
chè essendo a Casavalta presso Bologna uno 
stabilimento che, sotto la diretta sorveglianza 
del Governo fornisce a buon prezzo carni con-
servate al regio esercito, l'amministrazione della 
marineria ricorra all'Australia per avere pro-
dotti forse più costosi e meno buoni ». 

L'onorevole sottosegretario di Stato per la 
•marineria ha facoltà di rispondere a questa in-
terrogazione. 

AUBRY, sottosegretario di Stato per la ma-
rineria, commissario regio. All'onorevole Albicini, 
che mi domanda perchè l'amministrazione della 
marina ricorra all'uso delle carni conservate estere 
a preferenza di quelle che si producono nel paese 
nostro, io dirò che l'amministrazione della marina 
sin dall'anno 1900 non acquista più carni con-
servate. Per tali generi e per tutti gli altri occor-
renti al vitto dei marinari, abbiamo un capito-
lato d'appalto con un'impresa viveri, alla quale 
certamente non possiamo imporre di acquistare 
i generi stessi in un luogo piuttosto che in un 
altro. Per noi basta che essa si attenga alle 
condizioni dell'appalto perchè sieno accettati i 
viveri che ci presenta. 

Nel capitolato è detto che l'impresa viveri 
deve avere una certa quantità di carne in con-
serva depositata nei capoluoghi dei dipartimenti, 
e questa deve essere di produzione nazionale, 


